
Resposta a serem dadas.

TEXTO: Mc. 7:24/30: E, levantando-se dali, foi para os termos de Tiro e de Sidom. E,
entrando numa casa, não queria que alguém o soubesse, mas não pôde esconder-se; Porque
uma mulher, cuja filha tinha um espírito imundo, ouvindo falar dele, foi e lançou-se aos
seus pés. E esta mulher era grega, siro-fenícia de nação, e rogava-lhe que expulsasse de
sua filha o demônio. Mas Jesus disse-lhe: Deixa primeiro saciar os filhos; porque não
convém tomar o pão dos filhos e lançá-lo aos cachorrinhos. Ela, porém, respondeu, e
disse-lhe: Sim, Senhor; mas também os cachorrinhos comem, debaixo da mesa, as migalhas
dos filhos. Então ele disse-lhe: Por essa palavra, vai; o demônio já saiu de tua filha.
E, indo ela para sua casa, achou a filha deitada sobre a cama, e que o demônio já tinha
saído.
INÌCIO: Nem sempre teremos a resposta que esperamos, porém, a resposta que recebermos
poderá mudar a nossa sorte; Só depende de nós.
É demasiadamente assustador quando estamos desesperados por algo (cura de uma doença
extremamente agressiva, situação financeira adversa, família desestruturada, filhos
perdidos para o mundo) e, diante de nós não se vislumbra a solução. Já ouvimos muitas
vez falar a respeito da luz no fim no túnel mas, parece que essa luz só aparece
para os outros e, quando é a nossa vez de usufruir, ela não aparece de jeito algum!
Olhamos ao redor e a impressão que temos é de que tudo está acontecendo exatamente como
deveria ser, as pessoas estão todas felizes, os negócios estão dando certo, a vida
espiritual de cada um está muito bem, as despensas estão abarrotadas de alimento, a
saúde está em dia, enfim, está tudo muito bem no mundo, menos no MEU MUNDO!
Sendo assim, qual a solução?
Precisamos de um milagre URGENTE! Precisamos mudar a vida, precisamos mudar o rumo!
Quando entendermos que o milagre está à disposição, esperando apenas uma reação de cada
um e o buscarmos, o encontraremos. Mas, o estar a disposição e o conseguirmos são coisas
totalmente diferentes. Precisar e NÃO BUSCAR significa que tudo permanecerá como antes,
ou seja, nada vai acontecer. Nossa ação é a chave que destrava esse milagre.
Aquilo que fizermos em prol disso será a chave que abrirá as portas das bênçãos em favor
nosso.
A mulher cananéia é um exemplo de como buscar e determinar não abrir mão de seu milagre.
A mulher cananeia, UMA MÃE DESESPERADA.
Jesus entrou em uma casa e ela entra em seguida, sem pedir licença e vai ao seu
encontro, porque nela haviam qualidades de mãe e a principal delas é: Abrir mão de si em
prol daquele que se ama. Ninguém consegue se por entre os desejos de uma mãe em
desespero e seus objetivos.
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ISRAEL PRIMEIRO, depois você!
Mas Jesus disse-lhe: Deixa primeiro saciar os filhos ( se refere a Israel); porque não
convém
tomar o pão dos filhos e lançá-lo aos cachorrinhos.
Ele não diz a ela que não irá fazer porém, dava a entender que, devido aos que deveriam
receber primeiro, o milagre dela ficaria PARA DEPOIS!
Ele veio para todos mas estava provando a fé daquela mãe e consequentemente, mostrando
um exemplo de fé a ser seguido. Ainda tenho outras ovelhas que não são deste aprisco;
também me convém agregar estas, e elas ouvirão a minha voz, e haverá um rebanho e um
Pastor. Por isto o Pai me ama, porque dou a minha vida para tornar a tomá-la. João 10:
16,17
Quando li esse versículo, me peguei a pensar em qual seria a minha reação diante de tal
resposta.
Talvez me perguntaria: E o amor, onde está? A compaixão, cadê? Ou ainda: Por que os de
Israel
merecem mais do que eu?
Afinal de contas, quem precisa de cura de uma doença terminal, tem pressa, quem precisa
de
uma libertação de um espírito demoníaco, tem pressa, quem está com fome, tem pressa,
quem se sente só, tem pressa…
E por isso mesmo, por essas coisas eu mesmo me respondo a essas perguntas: É por isso
que muitos milagres meus não chegam…
Desejo mais questionamentos jamais serão milagre.
Desejo mais rebeldia jamais serão milagre.
Desejo mais desistência jamais serão milagre.
Porém, desejo mais humildade, mais ousadia, mais perseverança, sim, serão milagre, essa
é a fórmula certa…
UMA POSIÇÃO DE FÉ
porque não convém tomar o pão dos filhos e lançá-lo aos CACHORRINHOS.
Se fosse nos dias de hoje poderíamos afirmar categoricamente que, naquele momento, após
essas palavras, Jesus acabou de perder um seguidor.
Mas, naquele momento, a mulher se põe em uma POSIÇÃO DE FÉ e contrapõe: Mas também,
ainda os cachorrinhos, debaixo da mesa comem das migalhas dos filhos.
E, por esta palavra ela OBTEVE SEU MILAGRE.
A resposta que mexeu com o coração de Cristo.
Jesus Cristo estava naquele lugar por ela.
Era por ela que ele se moveu naquele momento.
Não há ovelhas mais importantes pois o aprisco do senhor é em toda a terra, é em cada
casa que se abre, é em cada coração disposto, é em cada alma aflita, é em cada causa
impossível e cada ovelha tem sua importância. Basta apenas que a própria ovelha tenha
consciência disso e busque por si só entrar na “casa que Cristo está”!
Buscar a Cristo na hora do desespero se faz necessário para recebermos curas,
libertações, transformações, enfim, os benefícios da busca, porém estar com ele em todo
tempo nos ensinará a dar-lhe as respostas que moverá seu coração a nosso favor! Amém.
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